

会員・保護者各位

NPO法人地域総合スポーツ俱楽部
ピボットフット理事長 桑田 健秀

6月以降の教室活動について

平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

3ヶ月の長期にわたり自粛生活の中で皆様におかれましたは大変ご苦労が多かった事と思います。5月25日に国の緊急事態宣言が全面解除となり、5月28日には大田区の一部施設からの再開が6月より可能との発表がありました。いよいよ社会活動の再開が間近となっていました。ピボットフットといたしましても全面解除となりましたが、国、都、区から示されましたガイドライン等に基づき、教室再開における指針を整理し、慎重に慎重を重ね準備をしているところでございます。以下に状況を整理しますのでご確認頂き、ご対応のほど宜しくお願い申し上げます。関係皆様と心を一つとして安全に安心してご参加頂けますよう努力する所存ですので、どうぞご参加頂けますようご案内申し上げます。

1. 施設開放の状況

- ① 大田区施設は準備ができ次第順次使用が可能となります。ウグイスネットも6月5日から予約可能になります。それぞれの施設で利用にあたってのガイドラインが提示されると思います。
- ② 小中学校施設につきましては、まだ区から方針が出ておりません。感染状況が現状で推移すればとの条件のもと、まず授業の部分再開から安定した平常授業が最優先で、一般開放はその後になると予想されます。
- ③ 都立高校施設は、現状では7月末までの利用は不可となっておりますが、6月中旬以降に東京都から解放に当たってのガイドラインが示され、同時に開放時期が明確になるとのことです。
- ④ 企業保有施設も6月中旬からの再開を検討しております。

2. ピボットフットとしての対応

- ① 緊急事態宣言が解除されたが、国、都、区から示されましたガイドライン等に基づき、現在慎重に慎重を重ね教室再開に向け準備をしており、教室再開における指針を来週中には皆様にお示しすることができると思います。